
RESUMO DAS ASSEMBLÉIAS E REUNIÕES DE PREFEITOS REALIZADAS 

 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 381, realizada em 28 de Fevereiro de 2024, 
no Auditório da Amosc com os seguintes assuntos:  
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Sr. Mario Afonso 

Woitexem,  Prefeito de Pinhalzinho e Presidente da AMOSC; 
2. Apresentação do Relatório de Atividades de 2023, após foi aprovado; 
3.  Parecer do Conselho Fiscal das contas de 2023; Análise e Aprovação do Relatório 

Financeiro e do Balanço Anual de 2023; Descarte de Resíduos Sólidos nos 
municípios da AMOSC; 

4. Apresentado os resultados: operacional e financeiro, além do Balanço Patrimonial, da 
Demonstração do Resultado e o Balancete de verificação com os dados do exercício 
de 2023; 

5. Após esclarecidos os números foi apresentado o Parecer do Conselho Fiscal das 
contas de 2023, colocado em votação onde foram aprovados; 

6. Apresentação do Programa de descarte de resíduos sólidos, o Presidente fez o relato 
da visita do Instituto de Meio Ambiente na AMOSC e posteriormente a capacitação 
para os municípios sobre o destino correto dos resíduos sólidos. 

7. Referente aos custos dos veículos da AMOSC, o Secretário executivo apresentou as 
planilhas de custos por veículo, por quilometro rodado e medida de quilometro por 
litro de combustível. Após discussões o Presidente colocou em votação e os 
Prefeitos presentes aprovaram por unanimidade que não deve ser locado veículo em 
função dos valores apresentados e que a AMOSC deve dar prosseguimento na 
venda dos veículos FIAT UNO antigos e adquirir novos veículos conforme já 
deliberado em outras assembleias; 

8. Aprovado na assembelia a baixa de bens inservíveis, relatando que a AMOSC fez a 
atualização dos bens patrimoniais de acordo com a legislação; 

9. Em outros assuntos, conforme orçamentos apresentados para reforma do 
auditório e compra de equipamento Receptor GNSS Emild Reach RS3 e drone 
para o Setor de Agrimensura, após discussão ambos foram aprovados; 

10. O Presidente Mário menciona que deve se dar liberdade para o Secretário Executiva 
dar andamento as prioridades administrativas da AMOSC e que o mesmo deve 
comunicar a Presidência sobre as movimentações. 

11. O Prefeito de Águas Frias Sr. Luiz José Daga informa sobre a visita do TCE/SC no 
município e a preocupação em relação a quantidade de itens informados e 
solicitados em relatórios que poderiam ser sanados em reuniões internas na própria 
Prefeitura com o TCE durante a estada naquele município. 

12. O Presidente Mario Afonso se manifestou em relação ao crescimento dos consórcios 
da AMOSC e menciona que a direção deve permanecer com Prefeitos associados a 
AMOSC para não se perder o controle das atividades; 

13. O Prefeito João Rodrigues se manifestou em relação a construção da sede do CIS-
AMOSC, sugerindo uma reunião com o Presidente Mauro Risso e depois rediscutido 
na Assembleia do CIS-AMOSC, visto que o valor a ser disponibilizado pela Prefeitura 
de Chapecó ultrapassa 2.000.000,00 (dois milhões de reais), além da doação da 
área de terra por parte do município e que ao final da construção a realidade na área 
da saúde será a telemedicina e que deverá se dar ênfase a valores para as 
consultas; 

14. O Sr. Jorge Drews, engenheiro da AMOSC esclareceu aos Prefeitos sobre a nova 
legislação para elaboração de projetos e que os profissionais nos municípios 
necessitam se adequar aos poucos visto que futuramente os recursos federais 
exigirão os projetos em Modelagem de Informação da Construção (BIM). 



15. Secretário executivo informou sobre a grande quantidade de eventos que aconteceu 
no mês de fevereiro organizado pela AMOSC e fez o convite aos Prefeitos para 
participar e representar a AMOSC no Seminário de Educação com a participação do 
Tribunal de Contas do Estado e no Seminário Regional de Agroecologia.  

 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 382, realizada em 10 de maio de 2024, no 
Auditório da Amosc, com os seguintes assuntos:  

 
1. O Presidente da AMOSC e Prefeito de Pinhalzinho Sr. Mario Afonso 

Woitexem, fez a abertura da assembleia, dando boas vindas a todos; 
2. Leitura do Edital que foi publicado no DOM. Informações da Ata anterior 

que foi colocada em votação e aprovado por todos os presentes. 
3. Apresentação do Relatório Financeiro Trimestral da AMOSC com 

detalhamento em valores e gráficos das receitas e despesas, após 

apresentado o Parecer do Conselho Fiscal das contas do mesmo período, que 
após discussões o Presidente colocou em votação e foi aprovado por 

unanimidade; 
4. Senhor Adir Faccio da ARIS, explana sobre Saneamento Básico que ´euma 

preocupação de todas as instituições ligadas a FECAM, informa que o Tribunal 
de Contas quando for julgar as contas no ano que vem, vai rejeitar as contas dos 
municípios que não tem a sustentabilidade financeira no saneamento; 

5. Comenta sobre uma proposta da regionalização de água e esgoto de Santa 

Catarina. Alerta os municípios precisam dar início ao processo de saneamento, 
regulamentando por lei a obrigatoriedade de não havendo rede de coleta de 
esgoto sanitário ser implantado a solução individual de esgotamento sanitário ser 
implantado a solução individual de esgotamento sanitário. 

6. Adir informa ainda que através do programa Tratasa’n tem o diagnóstico de 
quantas fossas rudimentares cada município possui e que precisam ser 
regularizadas, por esses dados podem dar início ao processo, elaborando o 
plano do município. 

7. Adir encerra sua fala solicitando aos Prefeitos uma atenção especial para essa 

situação, pois o prazo final é abril de 2025, a ARIS terá que informar para o NDR 
qual município não se atualizou, porque é uma normatização da ANA 

8. substituição de três Prefeitos da Diretoria devido, aos Prefeitos terem  
encaminhado oficio solicitando afastamento em função do ano eleitoral, dessa 
forma é colocado em votação para aprovação que sejam substituídos os 
Prefeitos, Luis José Daga, Clodoaldo Briancini e Rafael Marin até o final de 
outubro.  

9. O Secretário Executivo da Amosc Sr. Celso esclarece a composição da AMOSC, 
que hoje dez Prefeitos que fazem parte do Conselho Fiscal, seis Prefeitos fazem 
parte da Diretoria ficando quatro Prefeitos que poderiam assumir as três vagas, 
são eles: Prefeito Delir Cassaro de Coronel Freitas, Prefeito Rudi Miguel Sander 
de São Carlos, Prefeito Névio Antônio Mortari e Prefeito Neuri Meneguzzi de 
Arvoredo. Após uma breve discussão entre os presentes ficou definido o 
afastamento dos atuais prefeitos e será marcado nova data para definição e o 
preenchimento dos cargos, devido os Prefeitos mencionados não estarem 
presentes na assembleia. 

10. Celso informa que o Ministério Público de Santa Catarina está convidando a 
todos para o Seminário Regional de Eleições 2024 que será na UNOESC no dia 
15/05/2024; 

11. Devido as enchentes no Rio Grande do Sul, Prefeito Rudi que está em reunião 
em com os Assistentes Sociais em Lages, este solicitou para socializar sobre o  



Programa Adote uma Cidade, que está sendo discutido em todo o Estado de 
Santa Catarina; 

12. O Presidente comenta que precisa ver o que esse programa vai contemplar pois 
cada município tem suas especificidades e sabem de suas dificuldades e que 
poderá rever mais à frente sobre isso, uma vez que todos os municípios estão 
com pontos de coletas para esse auxilio, após breve discussão ficou determinado 
que retomam o assunto em outro momento; 

13. Referente a  ajuda de custo para a Policia Civil para ver como está a situação 
dos municípios, ele teve uma visita do delegado regional, os Prefeitos se 
manifestaram sugerindo que o valor deve ser igual para todos os municípios, 
outro ponto importante é verificar junto ao TCE se pode  
repassar valores em ano eleitoral, é preciso ter um parecer esclarecendo. Como 
sugestão do Prefeito Jorge Comunello, agendar uma reunião com essas 
Entidades para esclarecimentos porque quando o município necessita deles tem 
uma dificuldade muito grande, ficando sem respostas, sendo assim a Amosc 
ficou responsável pelo agendamento da reunião com todos envolvidos; 

14. Outro assunto de pauta que está prejudicando os municípios é a 
suspensão da desoneração da folha, que em conversa com o jurídico e 
Recurso Humanos que os 8% vai voltar a ser 20% já foi informado a todos 
os municípios para não serem penalizados, considerando que a decisão 
foi tomada em 26 de abril, e que o fato gerador das contribuições é mensal 
a decisão judicial deve ser aplicada inclusive sobre as contribuições que 
pertencem a abril, cujo o prazo de recolhimento é até 20 de maio; 

15. Sr. Celso fez agradecimento ao Prefeito de Paial,  pelo resultado excelente dos 
jogos (JISMA) realizados. Agradeceu ao Gelson de Nova Erechim a coordenação 
do Colegiado de Esportes pelo trabalho excepcional efetuado na Primeira Copa 
Amosc Sicoob de Futvolei e Volei de Areia, onde conseguimos patrocínio através 
de um projeto enviado ao Sicoob o qual aprovou e patrocinou; Também  
agradecer ao pessoal de Cordilheira Alta pelo espaço que deu na exposição; 

16. Sr. Celso informa que o Drone já foi adquirido; 
17. O Colegiado de Educação pediu um espaço na assembleia e a Amanda 

Secretaria de Educação de Nova Itaberaba, informa que todos os anos começam 
com muitas formações de professores e a dificuldade de ratear os pagamentos 
entre os municípios sugerindo que o repasse seja feito diretamente para a 
Amosc, para que façam essa gerencia de contratação diretamente com 
palestrantes para facilitar o trâmite das contratações. 

18. O Presidente reconhece o trabalho do colegiado e coloca em votação para que 
no próximo ano seja criado esse fundo e a Amosc assuma essas contratações 
para esses fins; o Secretário Executivo da Amosc, faz um alerta informando que 
a AMOSC tem mais de 20 colegiados, e eles sendo sabedores dessa informação 
vão querer os mesmos direitos. 

19. O Presidente após um breve debate, informa as representantes do Colegiado 
que será providenciado um estudo para verificar a possibilidade desse 
planejamento; 

20. O próximo assunto não será abordado, mas diz respeito a Educação, o Sr Celso 
Vedana tem um programa de indicadores, pediu um espaço para Amosc, o 
Presidente direcionou diretamente com a Educação para a verificação da 
importância, e se utiliza esses indicadores ou não, em conversa com a assessora 
de educação Locenir e com o pessoal da educação, e como sugestão que seja 
feito uma reunião com os Senhores para apresentação dos indicadores, onde 
cada município irá avaliar; 

21. O Presidente aproveita o momento para verificar se alguém tem alguma 
demanda para o Cis Amosc, aproveitando a presença da Secretária Executiva Srª 
Geisa. É informado que por decisão em assembleia, será implantado a tele 



medicina, em breve saíra o edital através de pregão para que os municípios 
possam aderir e para consultas especializadas será um Edital de 
Credenciamento. 

22. Solicita se alguém tem alguma demanda para o Cidema, uma vez que o 
Presidente Sr. Névio se manifesta, informando que estão retomando a perfuração 
de poços, já foram compradas as peças e daqui mais uns dias estará 
funcionando normalmente; 

23. O Prefeito Julcimar solicita uma assembleia do Cidema para que seja esclarecido 
a todos os Prefeitos como está a situação dos Programas. 

24. Em outros assuntos foi tratado o aumento de salário da Auxiliar Administrativa 
Tatiane que era cedida ao Cidema, e ao retomar suas funções na Amosc agregou 
trabalhos além de seu cargo e também do Secretário Executivo este foi 
contratado com valor abaixo do que foi tratado  e registrado em assembleia, 
solicitando a aprovação, onde foi aprovado por unanimidade. 

 
 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA nº 383, realizada em 23 de julho de 2024, no 
Auditório da Amosc, com os seguintes assuntos: 
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente da 
AMOSC e Prefeito de Caxambu do Sul, Sr. Glauber Burtet, agradecendo e 
dando boas vindas a todos os presentes; 

2. Secretário Executivo Sr. Celso Galante, fez a leitura do Edital informando 
que foi publicado no Diário Oficial dos Municípios – DOM. 

3. O Presidente solicita que o Secretário efetue a leitura da ata da 
assembleia anterior. Sr. Celso informa que a Ata anterior foi encaminhada 
para leitura, análise e inclusão de assinaturas e fez o relato dos pontos 
discutidos, que após colocada em apreciação e votação pelo Presidente, 
foi aprovada por todos os presentes; 

4. Apresentação do Relatório Financeiro Trimestral dos meses de abrila 
junhodo corrente ano, com detalhamento em valores e gráficos das 
receitas e despesas, após apresentado o Parecer do Conselho Fiscal das 
contas do mesmo período, que após discussões o Presidente colocou em 
votação e foi aprovado por unanimidade; 

5. Relato sobre de Georreferenciamento, SIGEF e linhas de crédito, que trata 
do programa de regularização fundiária com o serviço de 
georreferenciamento contratada pelo Estado, executado nos municípios e 
com inconsistências de registros em cartórios em alguns municípios. 

6. Em reunião do Colegiado de Secretários da Agricultura, houve a 
participação do Sr. Hilário Gottselig, Diretor de Desenvolvimento 
Sustentável e Fundiário, representante do Governo do Estado, além da 
participação da Corregedoria Geral de Justiça do Estado, onde foram 
esclarecidas as inconsistências nos serviços de georreferenciamento 
realizados. 

7. Sr. Marcelo Cardoso dos Santos do setor de agrimensura da AMOSC e o 
Sr. Gilson Pagliosa Secretário de Desenvolvimento Rural de Chapecó 
esclarecem sobre os cadastros junto ao Sistema de Gestão Fundiária do 
Incra (SIGEF) e também sobre as inconsistências nos cartórios; 

8. O Prefeito Rudi Sander de São Carlos, destacou a importância do assunto, 
e o Prefeito Jorge Comunello de Formosa do Sul sugere que se faça uma 
audiência com o Incra e com o Governo do Estado; 



9. Após discussões, foi aprovado e o Presidente deliberou que a Secretaria 
executiva e o Setor Jurídico enviem expediente para a FECAM, solicitando 
a possibilidade de auxílio na resolução dos fatos mencionados e contatos 
com a empresa contratada pelo Estado para esclarecimentos das 
inconsistências. 

10. O Presidente Glauber Burtet informa que em relação a recomposição da 
diretoria da AMOSC, será realizada uma assembleia extraordinária para 
tratar do assunto 

11.  Nos informes gerais, Sr Celso salienta sobre a Feira Regional do Mel que 
será realizada no dia 03 de agosto na Praça Coronel Bertaso em 
Chapecó, idealizada pelo SEBRAE em que a AMOSC foi convidada como 
parceira. Informa também sobre a suspensão preventiva das exportações 
de carne de aves e seus produtos pelo Ministério da Agricultura e Pecuária 
em função do foco da doença “Newcastle” no Rio Grande do Sul, que 
poderá afetar os municípios do Oeste de Santa Catarina; 

12. Foi relatado a intenção do Colegiado de Esportes da AMOSC de 
realização do segundo campeonato regional de bocha que após 
manifestações dos Prefeitos foi deliberado por unanimidade que o referido 
evento ocorra no início do próximo ano em função do período eleitoral; 

13. Outro assunto foi o convite da FECAM para a reunião de articulação da 
Macrorregião Oeste prevista para ocorrer em Xanxerê no dia 29 de julho 
de 2024 com a participação da FECAM, ARIS, GOVBR, SAS, SES, 
Associações e municípios da Macrorregião Oeste de Santa Catarina; 

14. O Presidente Glauber, questiona se algum Prefeito teria outras 
manifestações de assuntos relacionados aos municípios associados e os 
questionamentos dos Prefeitos foi sobre qual a estrutura existente nos 
municípios em relação a fiscais, visto que representantes do Ministério 
Público estão realizando visitas para tratar sobre estruturas e legislações. 
Após discussões o Presidente deliberou que o Assessor Jurídico da 
AMOSC em conjunto com o Assessor Jurídico do CIDEMA, mantenham 
contato com o Ministério Público para sanar tais procedimentos exigidos 
aos municípios e destacados pelos Prefeitos. 

 

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA nº 384, realizada em 22 de Novembro 
de 2024, no Auditório da Amosc, com os seguintes assuntos:  
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente da 
AMOSC e  Prefeito de Caxambu do Sul, Sr. Glauber Burtet; 

2. Leitura da ATA da assembleia anterior a qual foi aprovada; 
3. Apresentação do Relatório Financeiro Trimestral da AMOSC, dos meses 

de Julho a setembro do corrente ano com detalhamento em valores e 
gráficos das receitas e despesas por fontes, individuais e percentuais por 

município e acumulada, além das despesas realizadas, por item e acumulada, 
com valores e percentuais, investimentos por fontes, individuais e percentuais por 
município e acumulada, além das despesas realizadas, por item e acumulada, 
com valores e percentuais, investimentos. 

4. Esclarecidos os números foi apresentado o Parecer do Conselho Fiscal das 
contas do mesmo período, conforme estabelece o artigo 19 do Estatuto Social, 
que após discussões o Presidente colocou em votação e o Parecer e as contas 
do trimestre foram aprovados por unanimidade dos presentes. 



5. Refernete às atividades desenvolvidas, foi informado que os atendimentos 
continuam normalmente, apesar da saída de três profissionais, relatado 
também sobre a utilização do drone e da aquisição do novo veículo Fiat 
Strada que chegou em outubro para utilização de atendimentos nos 
municípios. 

6. O secretário executivo fez o relato sobre a composição da Diretoria 
Executiva eleita em dezembro de 2023 e informou que os membros 
solicitaram desincompatibilização temporária para o pleito eleitoral e que é 
necessário recompor a Diretoria. Após manifestações dos Prefeitos foi 
aprovado por unanimidade a recondução dos membros eleitos no período; 

7. Presidente Glauber Burtet explanou que assumiu como presidente em 
função da impossibilidade do Prefeito Mário Afonso Woitexen de 
Pinhalzinho de continuar no cargo e da solicitação de 
desincompatibilização dos demais membros da diretoria, e menciona que 
em função de atividades particulares gostaria que outro prefeito assumisse 
até o mês de dezembro de 2024. 

8. Após discussões entre os pares o Assessor Jurídico da AMOSC, Sr. 
Fabiano Porto informou que a preferência será de acordo com a ordem 
dos membros da Diretoria eleita no mês de dezembro de 2023 e se houver 
a desistência formal de todos deverá ser realizada nova eleição, mediante 
assembleia extraordinária convocada especialmente para o assunto 
conforme art. 21, parágrafo 2º do Estatuto Social. 

9. Diante da informação foi consultado o 1º Vice-Presidente, Sr. Luiz José 
Daga, Prefeito de Águas Frias que aceitou a indicação de ser o novo 
Presidente até o mês de dezembro e se colocou à disposição para 
contribuir com a Instituição. Assim, o mesmo assume a função, nos termos 
do disposto no art. 21, parágrafo Primeiro do Estatuto Social, sem 
necessidade de qualquer outra formalidade, servindo a ata da presente 
assembleia para todos os fins administrativos e/ou judiciais necessários 
relacionados a investidura no cargo na Diretoria da AMOSC.  

10.  O Secretário Executivo informou que a próxima Assembleia será no mês 
de dezembro, colocado em votação a provável data, 06 de dezembro foi 
aprovado por todos os presentes e terá como pauta aprovação do 
orçamento, do Plano de metas e o encerramento com os Prefeitos 
associados; 

11. Foi convidado os Prefeitos e novos Prefeitos para participação na COMAC 
que ocorre do dia 04 ao 08 de novembro em Balneário Camboriú e será 
organizada pela FECAM e também repassado informações sobre o evento 
da Confederação Nacional de Municípios que será nos dias 25 e 26 de 
novembro em Brasília DF; 

12. O Secretário Executivo mencionou que a AMOSC fará um evento para os 
novos gestores também no mês de novembro de 2024; 

13. Presidente Glauber Burtet informa sobre a necessidade de reestruturação 
nos setores de engenharia e agrimensura da AMOSC pela saída de 
funcionários e pelo volume de atividades existentes. Após discussões e 
apresentação de alternativas foi deliberado que o Setor de Recursos 
Humanos deve verificar os procedimentos legais de processo seletivo para 
contratação e futura efetivação de vagas em aberto, além de realizar 
cadastro reserva para prováveis demandas. 



14. O Presidente também mencionou sobre a necessidade de contratação de 
mais profissionais, quantidade de horas e verificar a produtividade e 
estrutura necessária pela nova gestão e eventualmente com a adequação 
das referidas horas, colocou em aprovação onde foi aprovado por 
unanimidade a contratação de empresa para o processo seletivo; 

15. O Secretário Executivo ressalta que para a melhor prestação de 
assessoria aos municípios e com a reestruturação dos setores é 
necessária adequação de valores das mensalidades para 2025; 

16. Apresentados dados coletados em outras associações para balizar a 
estrutura da AMOSC e após discussões e confrontado as novas 
contratações e despesas com as mensalidades existentes foi colocado em 
votação o aumento das mensalidades para 2025 com acréscimos de 25% 
(vinte e cinco por cento) e aprovadas por unanimidade dos presentes. 

17. Celso informa ainda sobre o comunicado do Sr. Edu Oscar Santos Filho 
da Secretaria de Estado da Fazenda, onde menciona que os municípios 
devem ficar atentos ao prazo de adesão ao novo Convênio das Unidades 
Conveniadas, pois serão extintas e os produtores deverão se dirigir a SEF 
para as inscrições; 

18. Foi informado também que a AMOSC entrou em contato com a FECAM que 
agendou reunião com a Secretaria da Fazenda para o dia 23 de outubro de 2024 
e dará retorno sobre as deliberações. 

 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA nº 385, realizada em 06 de Dzembro 
de 2024, no Auditório da Amosc, com os seguintes assuntos:  
 

1. Abertura da Assembléia Geral Ordinária da AMOSC pelo Presidente da 
AMOSC e  Prefeito de Águas Frias, Luiz José Daga; 

2. ATA lavrada pelo Secretário Executivo Celso Galante, após a sua finalização e 

encaminhada para análise e validação por meio eletrônico a todos os 
participantes, através do “e-CIGA”- Sistema de Gerenciamento de Processos 
Eletrônicos, do  Consórcio de Inovação na Gestão Pública – CIGA 
(https://consorciociga.gov.br/), onde a AMOSC está vinculada, que somente 
gerará o documento final com a assinatura digital de todos(prefeitos ou vice-
prefeitos), conforme lista de presença. 

3. Autoriza-se a utilização de assinaturas eletrônicas, garantidas por certificação 
digital, de modo a manter a segurança jurídica do documento, essa medida será 
contínua, 

4. O Presidente informou aos prefeitos presentes a alteração da pauta e convidou o 
Prefeito anfitrião João Rodrigues para se manifestar; este agradeceu e ressaltou 
a importância da AMOSC para o desenvolvimento da região, por buscar sempre 
pessoas capacitadas com assessorias especializadas, qualificadas e que é 
necessário reforçar os setores em que os municípios mais atua, complementa 
que é o município com a maior contribuição possibilitando a contratação de 
novos profissionais, conforme a demanda e já decidido em outras assembleias. 
Enaltece a Instituição e ressalta a necessidade de fortalecer cada vez mais a 
instituição com a união dos municípios para maior benefício dos gestores 
municipais e consequentemente da população, visto que sem o apoio e 
envolvimento da Associação os municípios dependerão de gastos mais elevados, 
principalmente nos serviços de assessorias, conclui mencionando que a AMOSC 
é referência em sua atuação e que isso foi construído e conquistado ao longo do 
tempo e, portanto, esta união dos municípios irá fortalecer cada vez mais o 



desenvolvimento da região, pois quanto mais forte a entidade mais força ela tem 
em suas atuações; 

5. Secretario executivo, seguiu com a leitura do Edital anterior e Ata, onde o 
Presidente colocou  em votação, sendo a mesma aprovada por todos; 

6. Apresentou o Orçamento da Amosc para 2025, com indicação das fontes 
de receitas previstas, despesas operacionais fixadas e os investimentos 

necessários para a entidade. Fez um relato sobre a necessidade de contratação 
e investimentos em 2025. O Presidente colocou em votação o orçamento que foi 
aprovado por unanimidade; 

7. Da mesma forma apresentou o Plano de Diretrizes e Metas da AMOSC para 
2025 relatando algumas ações específicas e as demais de acordo com cada 
setor, o Presidente colocou em aprovação o qual também ficou aprovado; 

8. oOSecretário Executivo informou que no mês de novembro fez um encontro com 
os novos gestores para repassar as informações básicas sobre a AMOSC, 
atendimentos e assessorias; 

9. Na sequência dentre os assuntos gerais da pauta foi mencionado sobre o artigo 
1º da resolução 03/2019 que trata da extinção de contrato de trabalho, quando do 
benefício do INSS pela concessão de aposentadoria. Após discussões ficou 
deliberado pelos prefeitos presentes que seja feita a análise individual pela 
Direção da AMOSC da continuidade de atuação junto a Instituição ou a extinção 
do contrato em cada caso que ocorra, porém reconhece-se a ilegalidade da 
imposição constante na redação do referido artigo, pois não se aplica 
imediatamente aos contratados pela CLT como é o caso na AMOSC, 
recomendando-se a sua revogação 

10.  O Presidente informou sobre o período de recesso na AMOSC que será dos dias 
23 a 31 de dezembro de 2024, retornando o expediente no dia 02 de janeiro de 
2025. 

11.  O Secretário Executivo repassou o convite da Fecam sobre reunião para tratar 
sobre o PLC 0040/2023 que propõe a regionalização do saneamento em Santa 
Catarina contemplando somente três regiões e que poderá retirar autonomia dos 
municípios no que se refere ao saneamento; 

12.  Esclareceu que a proposta da AMOSC é que o projeto seja discutido no próximo 
ano com os novos gestores; 

13.  Em ato contínuo o Secretário relatou que a data base para a reposição salarial 
dos funcionários da AMOSC é no mês janeiro, com o INPC acumulado no 
exercício de 2024 e repassado na folha de pagamento do mês de janeiro de 
2025. Também foi informado que conforme previsões, o INPC deverá ficar entre 
4,71 e 5,5%. Após análises entre os prefeitos a proposição do Presidente foi da 
aplicação da reposição salarial pelo INPC, mais a diferença para se chegar ao 
percentual máximo de 10% (dez por cento) na folha de pagamento do mês de 
janeiro de 2025, que será paga até o quinto dia útil do mês de fevereiro de 2025; 

14.  O Presidente e o Secretário executivo esclareceram que os funcionários com 
formação em engenharia e arquitetura, receberão o teto da categoria 
estabelecido em convenção coletiva e, portanto, não se aplica neste momento a 
reposição pelo INPC. Após discussões foi colocado em votação e aprovado por 
unanimidade dos presentes; 

15. Na sequência o Secretário Executivo pediu a palavra ao Presidente e fez um 
agradecimento especial a todos os Prefeitos, em nome de todos os 
colaboradores pela dedicação e comprometimento junto a AMOSC, na gestão 
dos municípios e no esforço e empenho para o desenvolvimento regional. 

 
 
 


